

votée pour améliorations à l'hôtel de ville, lesquelles améliorations devraient être exécutées avant d'encourir de nouvelles dépenses.

25.—M. Emile Lavigne se présente devant la Commission et déclare que, d'après une entente verbale avec l'ex-président de la Commission des Finances, M. Louis Payette, l'avocat en chef de la Ville et M. René Bauset, sous-greffier de la Ville, lorsque fut effectué le règlement de sa réclamation contre la Ville, l'an dernier, on lui assura qu'en outre du montant qui lui serait payé, il serait nommé expert dans l'expropriation de la rue St-Antoine et l'agrandissement de l'aqueduc, et, en conséquence, il demande que les promesses qui lui furent alors faites soient respectées par la Commission des Finances.

Il est alors

Résolu: Attendu que M. Lavigne a accepté un montant d'argent en règlement final de sa réclamation, sans aucune réserve quelconque, et attendu, de plus, que sa réclamation est venue devant cette Commission, il y a quelque temps, et qu'elle n'a pas été prise en considération parce que la Commission ne connaît rien de ces prétendues promesses, que ladite résolution de la Commission des Finances soit confirmée.

26.—Soumis un état de la caisse pour la semaine finissant le 11 juin 1908:

Encaisse aux banques, 4 juin 1908	\$1,237,376
Recettes	152,536
	\$1,389,912
Déboursés	227,993
Encaisse aux banques	\$1,161,919

Adjournement.

JULES CREPEAU,
Secrétaire.

COMMISSION DES INCENDIES ET DE L'ECLAIRAGE

Compte rendu de l'assemblée spéciale du 15 juin

Sont présents: MM. les échevins Gallery, David, Séguin, Robillard et Laviolette.

En l'absence de M. le président, M. l'échevin Gallery occupe le fauteuil de la présidence.

1.—Soumis et lu un rapport du chef du service des Incendies, informant la Commission que la Compagnie "Princess Hall" fait creuser sur le passage situé entre le terrain de ladite Compagnie et le nouveau poste de pompiers No 5, et que cette Compagnie empiète sur le terrain appartenant à la Ville, dans le but d'exécuter les fondations d'un édifice qu'elle se propose d'ériger à cet endroit.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant que les avocats de la Cité soient autorisés à protester la Compagnie "Princess Hall" dans le plus court délai possible.

Adjournement.

Z.-S. MELOCHE,
Secrétaire.

COMMISSION D'HYGIENE ET DE STATISTIQUES

Compte rendu de l'assemblée du 15 juin

Sont présents: MM. les échevins Dagenais, président, O'Connell, Lévesque, Marin, David et Mount.

1.—Soumis les rapports suivants:

* * *

A M. le Président et à MM. les Membres de la Commission d'Hygiène et de Statistiques.

Messieurs,

J'ai l'honneur de vous faire rapport que, conformément à la résolution de votre Commission à sa dernière assem-

large sum of money has already been voted for improvements to the City Hall, which improvements should be executed before undertaking any further expenses.

25.—Mr. Emile Lavigne appeared before the Committee and stated that, according to a verbal understanding with the ex-chairman of the Finance Committee, Mr. Louis Payette, the chief City attorney and Mr René Bauset, asst. City clerk, when a settlement of his claim against the City was effected last year, he was assured that, besides the amount paid to him, he would be appointed expert in connection with the expropriation of St. Antoine street and the extension of the Aqueduct and he therefore asks that the promises made to him by the above mentioned persons be respected by the Finance Committee.

It was then

Resolved: Whereas Mr. Lavigne has accepted a sum of money in full settlement of his claim, without any restriction whatever, and whereas moreover his claim came before the Committee some time ago and was not entertained, because said Committee did not know anything about these alleged promises, that said resolution of the Finance Committee be reaffirmed.

26.—Submitted the statement of cash for week ending the 11th June 1908, as follows:

Cash in banks June 4th, 1908	\$1,237,376
Receipts	152,536
	\$1,389,912
Disbursement	227,993
Cash in banks	\$1,161,919

Adjourned.

JULES CREPEAU,
Secretary.

FIRE AND LIGHT COMMITTEE

Report of special meeting held the 15th of June.

Present: Ald. Gallery, David, Séguin, Robillard and Laviolette.

The chairman being absent, Ald. Gallery took the chair.

1.—Submitted and read a report from the chief of the Fire and Light Department, informing the Committee that the Princess Hall Company is excavating a passage way between the said company's property and the new No. 5 fire station, and that the Company encroaches on the City's property, with a view of erecting a foundation for a proposed building in that place.

Resolved: That a report be made to Council recommending that the City attorneys be requested to protest the said Company with as little delay as possible.

Adjourned.

Z. S. MELOCHE,
Secretary.

HYGIENE AND STATISTICS COMMITTEE

Report of meeting held the 15th of June.

Present: Aldermen Dagenais, chairman, O'Connell, Lévesque, Marin, David and Mount.

Submitted the following reports:

* * *

To the Chairman and Members of the Hygiene and Statistics Committee.

Gentlemen,

I beg to report that, in conformity with the resolution of your Committee adopted at last meeting, I visited Mr.